

Borraría agro el déficit con EU (Reforma 24/08/12)

Borraría agro el déficit con EU (Reforma 24/08/12) Estima la Sagarpa que este año el comercio alimentario con Estados Unidos cerrará en equilibrio Por Monserrat Bosque Cd. de México México (24 agosto 2012).- Este año, pese al mayor volumen de importación de granos que se ha registrado, México podría alcanzar el equilibrio en la balanza comercial agroalimentaria con Estados Unidos, aseguró la Secretaría de Agricultura (Sagarpa). De acuerdo con la Secretaría, durante el primer semestre de 2012 se registró un superávit con EU por 503 millones de dólares. Esto a pesar de una mayor importación de granos como el maíz que, tan sólo en julio, registró una importación mayor en 63 por ciento con respecto al mismo periodo de 2011, según datos de Grupo Consultor de Mercados Agrícolas. Carlos Vázquez, consejero agropecuario de la Sagarpa en ese país, indicó que durante los primeros seis meses de 2012 las exportaciones agroalimentarias a Estados Unidos rebasaron los 10 mil millones de dólares en productos agroalimentarios, nivel mayor a lo conseguido en mismo lapso de 2011. "En lo que va de esta administración, señaló, los productos con mayor dinamismo han sido carnes y despojos (comestibles), el cacao y las preparaciones alimenticias, pues han crecido en más de un 300 por ciento", dijo Vázquez. El Consejero explicó que de 2006 a 2011 las exportaciones agroalimentarias de México han crecido un 62 por ciento, al pasar de alrededor de 10 mil 500 millones de dólares a los 17 mil 219 millones de dólares. Estimó que al final de esta administración se habrá aumentado en 66 por ciento, al prever un cierre de 19 mil millones de dólares en ventas mexicanas. Otros alimentos como el café y especias; preparación de cereales; azúcares y confiterías, y frutas, también destacaron por presentar aumentos de más de 100 por ciento. En cuanto a las exportaciones totales, Kenneth Smith, coordinador general de Asuntos Internacionales de la Sagarpa, señaló que al cierre de 2012 se prevé alcanzar e incluso rebasar los 23 mil millones de dólares por exportaciones del campo y el mar de México, lo cual mantendría al País como el doceavo exportador de productos agroalimentarios. A nivel global, agregó, se tienen resultados favorables, como es el caso de Europa en donde el crecimiento de las exportaciones agropecuarias en este mismo periodo (2007-2011) fue de 38 por ciento, destacando la venta de carne mexicana de bovino y equino. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 agosto 2012